

# 2 学年通信

# かん しょう 歡 笑

学年スローガン

2024/6/3 文責：簡牛



## —高校調べ発表—

5/31（金）の総合的な学習では、進路学習の一環として、「高校調べ」を行い、各学級でポスター発表を行いました。

高校のアピールポイントを持ち寄り、他者との意見交流をとおして、進路についての視野を広げる様子が見られました。



「自分たちで調べて書くことで、高校進学が楽しみになった。」

「今回の学習を参考に、早い段階で高校を知りたい。」

「それぞれの高校で特色が違って面白かった。入試制度もいろいろあった。」

「それぞれの高校で求めていることが違った。進路選択の参考にしたい。」

「中学校にはないことがたくさんあった。」（生徒感想より）

## 最近…

体育祭後、授業前準備や「はきものそろえ」の呼びかけを自分たちで行う姿が多く見られるようになりました。

特に、「はきものそろえ」では、執行部や各学級の係を中心として、学級に整理整頓を呼びかけています。中には、係ではない人も呼びかけを行う姿が見られます。立派です。

その結果、随分、下駄箱が美しくなりました！ぜひ、家庭でも、  
どこでも実践しましょう！



他方、自分の棚（後方）の教科書やファイルはどうでしょうか。ラックのカバンはきちんと並べていますか。モノを大切にすることを身に付けたいものです。

せっかく、体育祭で身に付けた、「自分たちでやる」という姿を、多くの場面で発揮できることを期待しています！

## —今後の予定—



2日（日）テスト前部活動中止  
～6日（木）

7日（金）前期中間考査（国・数・社・理・英）

13日（木）スケッチ大会 5～7校時

15日（土）小中合同引き渡し訓練

18日（火）県学力調査（国・数）

24日（月）教育相談

～28日（金）

